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Proprio non mi riesce. Di starmene zitta sulla "follia passeggera" (passeggera di 14 anni, dunque pagante) dei rifiuti . 

Premessa.

Nell'ultima puntata di Santoro un uomo intervistato da Sandro Ruotolo afferma che nella Eco 4 sarebbero stati assunti due nipoti del

cardinale di Napoli Crescenzio Sepe.

Passo indietro.

La Eco 4 dei fratelli Orsi - tristemente saliti alla ribalta della cronaca - è una delle  aziende della raccolta rifiuti  che operano nel

casertano e che avrebbe lucrato sull'affaire munnezza. L'inchiesta del novembre 2007  coinvolse un ex parlamentare e ministro

originario della zona dove opera la Eco 4, politici locali e un altro pò di gente sempre per la solita storia del do ut des: posti di lavoro in

cambio di voti, corruzione. Fritturina mista, insomma. E una marea di soldi che passavano attraverso una banca per una cessione di

quote della Eco4 al consorzio di bacino Ce4 che sarebbero state pagate con una cessione di credito mai avallata dal cda.

E arriviamo al cardinale.

Ha benedetto il premier e lo ha fatto accompagnare dalla Madonna (le veline non bastano?) ma ha benedetto ancora di più quella

cava di Chiaiano che appartiene all'arciconfraternita dei pellegrini e che ha accettato di sacrificare per togliere le munnezze

napoletane (poi dicono che uno si butta a sinistra).

Solo che si dice che  i metri cubi che potrebbe raccogliere sarebbero 150.000 non 700.000 come si era stimato in precedenza. Cioè

qualche mese di autonomia. La solita soluzione tampone, inutile e superficiale. Con un gioco che non vale la candela. E altre proteste

ci sono state all'evento napoletano del Real Albergo dei Poveri. La gente di Chiaiano non rinuncia a far sentire la propria voce. Ma si

sa, la battaglia di civiltà che il premier ha intrapreso nei nostri confronti è di principio. Ci deve civilizzare. Perché portiamo ancora

l'anello al naso e l'osso in testa; non ci laviamo e mangiamo nelle palafitte.        E' pur vero che di incivili ed anarchici ce ne sono, ma

la maggioranza è civile e non fa rumore, vive e lavora come tutti i civilizzati del resto di Italia.

E veniamo ai nipoti.

Perché le vie del Signore sono infinite e passano per Caserta.

Alla domanda del cronista sulla vicenda dei nipoti, il cardinale ha risposto con un secco no comment. E al cronista gli hanno fatto pure

la morale. Che Crescenzio ha fatto tanto per la città; è sempre in prima linea. Ora, se anche fosse vero che abbia impiegato  i nipoti,

è normale. Sarebbe stupido non approfittarne. E' una legge non scritta ma da sempre onorata come poche leggi al mondo.

 E' il sistema. Così fan tutti. Vallo a raccontare ai precari di tutta Italia che non hanno santi - pardon cardinali - in famiglia.
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